

## PROPOSICIÓN DE VALOR

La asociación operativa de relaciones humanitaria (**ASORHUM**) a creado el proyecto **VIDAS NUEVAS**

La asociación operativa de relaciones humanitarias (ASORHUM) va dirigida a **resolver las necesidades** de las personas mayores, que se encuentran en situación de **soledad no deseada**, junto a las mujeres víctimas de violencia de género, y a su vez a los estudiantes que necesiten un hogar que no se lo pueden permitir económicamente.

La asociación se diferencia que en vez de fijarse exclusivamente en apoyar a un solo colectivo, **une directamente a los tres colectivos**. Ofreciendo así un **acompañamiento recíproco sin ánimo de lucro**.

Apoyando a transformar las vidas de las personas, para bien. Les da una oportunidad de creer y de sentir que no están solas.

A su vez que las mujeres víctimas de violencia de género tengan la **oportunidad de acceder a una vivienda**, a cambio de **ofrecer acompañamiento** a la persona, propietaria de la vivienda, en este caso a personas mayores en situación de soledad no deseada.



Los estudiantes también pueden aportar su granito de arena ofreciendo acompañamiento a las personas mayores a cambio de una vivienda temporal.

La asociación también **cuenta con personal especializado** (psicólogos y integradores sociales)

La labor de los psicólogos se basa en valorar a través de entrevistas a los tres colectivos, para **medir la afinidad entre ambas** partes y así poder lograr la mayor compatibilidad posible entre ellos.

La primera labor del integrador social consiste en **realizar la presentación adecuada de ambos colectivos**, logrando así una buena impresión de ambos y consiguiendo una primera toma de contacto.

De acuerdo a lo establecido en esta primera entrevista acompañarlos a realizar la primera visita al domicilio, viendo cómo se relacionan entre ellos.

Una vez por semana se realizará el seguimiento con el integrador social.